



Spielgemeinschaft Baden und Württemberg



WRSV Fachwart Radball - Klaus Höger

Tagung der Radball treibenden Vereine am 13. 7. 2019 in Weil im Schönbuch

In den Berichten meiner Kollegen der Kommission werden ja die wesentlichen Themen und Fakten über die abgelaufene Saison berichtet. Daher möchte ich mich auf ein paar Ergänzungen beschränken.

Organisatorisch ist die abgelaufene Verbandsrunde ordentlich abgelaufen.

Die Arbeit der Staffelleiter war gut, zumal sie ja nun die Entschuldigungen von Mannschaften bearbeiten müssen.

Die Ergebnisse in der Elite :

Bundesliga:

Waldrems bei den Final 5 und bei der DM

Reichenbach leider abgestiegen.

Gute Chancen für Denkendorf, Kemnat und Oberesslingen zum Aufstieg

Die 2. Bundesliga ist weiterhin stark aus BW besetzt.

BW stellt zwei Aufsteiger mit Waldrems und Reichenbach

Die 5er-Bundesliga ist mit 5 von 10 Mannschaften aus BW aus unserer Sicht sehr gut besetzt.

Aufstiegsspiele zu Verbandsliga und Landesliga

Dürftiges Verhalten vieler betroffenen Vereine.

Es waren viele Nachfragen notwendig.

Ein Ausschluss der Mannschaften wäre möglich, aber das trifft dann Sportler, die nichts dafür können, dass der Vereinsverantwortliche schlecht arbeitet.

Öffentlichkeitsarbeit:

Weiterhin fehlt im Verband jemand, der sich hier engagiert.

Betrifft Spielpläne / Ergebnisse der Turniere: Meisterschaften etc.

Sowie Kurzberichte / Fotos im Internet: Standard-Websites, Facebook

Obwohl hier die Aufgaben einfach verteilt werden könnten, herrscht Fehlanzeige

Ich sehe das sehr kritisch und betrachte es als Hauptursache für den Rückgang der Radball-Teams



Spielgemeinschaft Baden und Württemberg



Zum Thema ARGE-Neuordnung möchte ich einen kurzen Status geben:

Auf Vorgabe des LSV musste die ARGE Baden-Württemberg auf rechtlich geordnete Beine gestellt werden. Nach mehreren Sitzungen wurde der gesamte Konstrukt mit seinen verschiedenen Gremien erstellt und mit Personal bestückt.

Die Radsport-BW gGmbH arbeitet nun in der geplanten Form. Insbesondere für die Disziplinen im Hallenradsport werden sich die Abläufe und Kompetenzen nur minimal ändern.

Ein anderes Thema, das ich schon seit Langem anspreche, sind die Besucherzahlen bei den Top-Spieltagen wie Worldcup, Deutschlandpokal, Bundesliga und Oberliga.

Das sind doch die Spieltage, an denen unsere Nachwuchssportler und ihre Eltern Spitzenradball erleben können. Animiert doch die Eltern und Kinder dazu, solche Events zu besuchen.

Im Herbst werden beide Final 5 bei uns ausgetragen.

Für alle drei Deutschen Meisterschaften 2020 werden noch Ausrichter gesucht.

Das könnten auch mehrere Vereine in Zusammenarbeit mit ihrem Bezirk zusammen stemmen

Bei meinen Kollegen in der Kommission möchte ich mich herzlich für die gute Zusammenarbeit und hochwertige Arbeit bedanken.

Klaus Höger

WRSV Fachwart Radball